

Alaquàs, a 4 de junio de 2020

Querido Federico:

A lo largo de éste curso, he conocido y profundizado, sobre tu vida y obra literaria.

Creo que tuviste una vida corta, pero intensa. En tu obra aparecen personajes que pertenecen a clases sociales desfavorecidas o marginales, y tú siempre adoptas una actitud de protección y defensa.

Me gusta mucho la riqueza de símbolos que utilizas constantemente en tus obras, la riqueza de la simbología de los mismos, a través de ellos, reflejas la sociedad de tu época y las costumbres de la misma a todos los niveles. Con tus escritos defendiste tus ideales, fuiste la voz de los silenciados, luchaste por la libertad del pensamiento, por la igualdad, por la cultura etc.

Si estuvieras entre nosotros verías, que hay aspectos de nuestra sociedad que no han cambiado demasiado, continúa existiendo racismo, xenofobia en algunos lugares contra los homosexuales, países con dictaduras militares y falta de libertad, de expresión, sigue habiendo gente que se muere de hambre y por desgracia, continúan existiendo Guerras Civiles en distintos lugares del mundo.

Gracias por ser como eras, por contribuir a dejarnos una sociedad un poquito mejor, que la que tú viviste. Ojalá, hubieras estado más tiempo entre nosotros.

Sara Guillot Linares

Pd: Espero seguir conociéndote.